



Quito, 7 de junio de 2024

SOLICITUD DIRIGIDA A PROFESORES, ESTUDIANTES Y GRUPOS DE INVESTIGACIÓN

Asunto: Postulación del Dr. Eduardo Kingman Garcés al Premio Eugenio Espejo

Nos dirigimos a ustedes con el fin de proporcionar información acerca del prestigioso Premio Eugenio Espejo de Ecuador y, al mismo tiempo, solicitar su apoyo mediante cartas de respaldo para la candidatura del Dr. Eduardo Kingman Garcés, Profesor Emérito de FLACSO-Ecuador, a dicho galardón en la categoría de “Creaciones, realizaciones o actividades científicas.

Por una parte, el Premio Nacional Eugenio Espejo es el máximo reconocimiento que otorga el Estado ecuatoriano a personas y entidades que han realizado contribuciones sobresalientes en los campos de la literatura, la cultura, las artes y las ciencias. Este premio, instituido en 1975, honra la memoria de Eugenio Espejo, destacado intelectual, visionario en el ámbito de la medicina, la literatura y las leyes. En este certamen no sólo se reconoce la excelencia y dedicación de los galardonados, sino también se busca inspirar a las futuras generaciones para continuar en el camino de la investigación, la creatividad y el compromiso con el desarrollo cultural y científico del Ecuador.

Por otra parte, Eduardo Kingman Garcés es un eminente académico ecuatoriano cuya trayectoria en el campo de las ciencias sociales y humanidades lo convierte en un candidato excepcional para el Premio Espejo. Su destacada labor como investigador y profesor, ha marcado una huella indeleble en los campos de la historia y la antropología. Su trabajo abarca una amplia gama de temas, incluyendo la antropología e historia urbana, la memoria, la historia social, la sociología urbana, entre otros, que le han permitido destacarse a nivel nacional e internacional. Ha dedicado gran parte de su vida a la enseñanza superior, impartiendo clases, talleres, ponencias, conferencias y seminarios, formando a nuevas generaciones de investigadores. Su labor tanto en FLACSO-Ecuador, como en otras instituciones y grupos de estudio, ha sido fundamental para el desarrollo de investigaciones pioneras en el país y en la región.



Para apoyar esta candidatura, le solicitamos a usted, considere escribir una carta de respaldo -a título institucional o personal- para el Dr. Kingman. Su apoyo sería indispensable para esta candidatura, la misma que atravesará procesos rigurosos de selección. La carta puede incluir, pero no limitarse a, una breve descripción de su conocimiento sobre el trabajo de Kingman, así como cualquier experiencia personal o profesional que haya tenido con él y que ilustre su idoneidad para recibir este prestigioso galardón.

Para enviar su carta es necesario tener en cuenta las siguientes consideraciones:

- La carta debe remitirse a la Magíster Romina Muñoz Procel, Ministra de Cultura y Patrimonio, y a los miembros del Comité de Selección del Premio Eugenio Espejo 2024.
- La extensión puede ser una o dos páginas.
- La carta debe enviarse hasta el día miércoles 12 de junio, a las 17h00.
- Las cartas deben enviarse por correo electrónico a las siguientes direcciones: galarcon@flacso.edu.ec - kari.rivera.lopez@gmail.com

Agradecemos de antemano su colaboración y apoyo en esta importante iniciativa desarrollada por FLACSO-EC para el reconocimiento y difusión del trabajo académico de Kingman.

Atentamente,

Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales
FLACSO – ECUADOR